

## 保護者の皆様

無事に新学期も始まり、皆様におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

コロナ渦の中、PTAも後援会も昨年同様に総会を開くことが叶わず、紙面でのご報告ご挨拶になります事、ご容赦いただけると幸いです。

さて、現状、後援会も表立っての活動ができない状況下ではありますが、厳しい状況の中でも、地道に活動を続けております。

自治会の方々や地元の組織などとの調整を通じて、学校に対する地元の協力をお願いする活動が柱になりますが、その他、現在可能な活動も模索しています。

また、部活の支援や剪定作業等の他、間もなく開校40周年を迎えるため、周年行事の準備も現在進めています。今年度から、毎年卒業時に“未来の自分への手紙”を書いてもらい、周年行事に合わせてタイムカプセルに埋設する事になりました。窮屈な状況の中、少しでも思い出を増やしてもらえればと思っております。

無理を重ねるより、小さく地道な活動を、将来に向けてつなげて行く事が現状では大切ではないかと考えております。

最後になりますが、子供達が有意義な中学校生活を過ごせますよう祈念致しております。

後援会長 日比将智